Kupferdrucker sagt leise Ade

Bitterer Abschied so kurz vorm 100. Geburtstag nach 99-jährigem Bestehen schließt in der Naglergasse 4 in der Wiener City Österreichs letzter Kupferstecher Wolfgang Schön seine Werkstatt. Nicht ganz freiwillig. Die letzte Mieterhöhung war einfach nicht mehr leistbar! Im Unternehmen, das 1922 von seinem Großonkel als Kunstanstalt für Kupferdruck gegründet worden war, hatten sich unter anderem Dirigent Herbert von Karajan und Politiker Bruno Kreisky einzigartige und edle Visitenkarten im außergewöhnlichem Material anfertigen lassen.



Auch diese beiden Gemälde gingen aus dem **Nachlass** der Tullnerin verloren.





Vier Gemälde lösten Kulturgutfahndung in Niederösterreich aus

Ausgeliehene Kunstwerke aus Verlassenschaft verschwunden

Jene vier Bilder, die sich eine im März verstorbene Pensionistin aus Tulln (NÖ) zu Lebzeiten ausgeborgt hatte, haben immer noch nicht den Weg zu den eigentlichen Besitzern gefunden. Auch Werke von Hildegard Joos und Georg Pevetz gingen aus dem Nachlass "verloren".

An so einen Fall kann sich Polizeipressesprecher Heinz Holub nicht erinnern: "Im Vorjahr wurden elf Kunst-(Wert: 200.000

Euro) aus einem Wohnhaus Amstetten gestohlen. Aber in diesem Fall handelt es sich nicht um extrem hochpreisige Bilder. Die Kunstwerke sind zusammen 3000 Euro Wert. Dass die Besitzer ihr Eigentum trotzdem zurückfordern, ist verständlich!"

Beim teuersten Bild (1500 Euro) handelt es sich um das Gemälde "Karlskirche" des Expressionisten Georg Pevetz. Auch von der abstrakten Malerei der Konstruktivistin Hildegard Joos fehlt weiterhin jede Spur. "Ob sich Diebe über die Verlassenschaft hergemacht haben, oder ob es sich um Unterschlagung handelt, ist jetzt Teil der Ermittlungen niederösterreichischen Polizei und des Bundeskriminalamts. Peter Kleinrath

Anzeige nach Schlangenbiss

Nachdem ein Grazer (65) am Montag, wie berichtet, auf seiner Toilette von einer Schlange gebissen worden war, wird der Halter des Tieres wegen fahrlässiger Körperverletzung angezeigt. Unklar ist weiterhin, wie das Reptil in die Nachbarwohnung gekommen ist. Ermittlungen laufen.

Bergdrama: Frau stürzte in den Tod

Eine Tschechin ist bei einer Bergtour auf der bei Strobl Postalm (Sbg.) am Montag tödlich verunglückt. Die Frau (59) war am Nachmittag mit ihrem 63-jährigen Mann und einem befreundeten Ehepaar in den Postalm Klettersteig eingestiegen. Sie stürzte 40 Meter in den Tod.





© Die "Karlskirche" von Georg Pevetz und Hildegard Joos' Konstruktivismus.

ich schli

te". Han Schl und fen. Min in de es as gesa

drei

Wi

Not

he !

dier

den

geb

Es

una

Wo

Sch

und

nein

bine

reicl

sich Schl